
Die Vorsitzende schlägt vor, die Planungen für eine Sporthalle Jungfernbusch ohne 
Berücksichtigung einer möglichen Ganztagsschule durchzuführen und die Mittel für die 
Sporthallenplanung in den Haushalt 2005 einzustellen. 
 
Dieser Vorschlag wird mehrheitlich abgelehnt. Es wird auf den bestehenden Beschluss 
vom 28. 09. 2004 verwiesen. Die Verwaltung weist darauf hin, dass unabhängig von der 
Entscheidung eine Planung in 2005 auch verwaltungsintern möglich ist. 


